

Un groupe québécois s'invite au Cap Horn

Les sœurs Piali, Carlotta et Stella se joignent à leur père sur scène pour livrer une musique funk rock, au service de textes incisifs. Leur groupe Noble sauvage sera en concert le 17 octobre.

Le rendez-vous

« Une vie à vivre, l'éternité pour dormir. » Quand elle écrit ces quelques mots, qui deviendront une chanson, Piali Courchesne Laurier, Québécoise alors âgée de 19 ans, est dans une chambre du plus grand hôpital de Los Angeles. Acrobate équestre du spectacle *Odysséo* de la compagnie montréalaise Cavalia, elle vient d'avoir un terrible accident. « Il faut croire que ma bonne étoile était là, se souvient Piali, qui a aujourd'hui 25 ans. Un chirurgien français était au premier rang dans la salle et m'a tout de suite prise en charge. C'est un miracle si je suis encore en vie. »

Elle sait qu'elle ne pourra plus assouvir sa passion du cheval, mais elle sent une force en elle : la musique. C'est grâce à cet art et à l'écriture que Piali se remet de son accident. Pour cela, elle peut compter sur sa famille, où tout le monde est artiste. Le père, Pascal Courchesne, est metteur en scène et musicien, la mère, Charlotte Laurier, est comédienne, la grande sœur, Carlotta, est créatrice de mode et de bijoux et la petite sœur Stella chante et joue de la guitare basse.

Collaboration avec David Tessier

« Quelque temps après mon accident, j'ai acheté une guitare et j'ai appris à en jouer avec les partitions des 80 meilleures chansons de Tom Waits, qui avaient bercé toute mon enfance. » Elle quitte Montréal et rejoint sa sœur, Carlotta, à Paris environ un an après son accident. Dans un premier temps, Piali se produit



Pascal, Carlotta, Piali et Stella forment le groupe Noble sauvage. Ils sont en répétition au département de musique actuelle.

PHOTO : QUEST-FRANCE

seule dans différents bars de la capitale et interprète les chansons de Tom Waits.

Mais, rapidement, les Courchesne Laurier se retrouvent. Montréalaise, mais de nationalité française par un grand-père, la famille est attirée par l'Hexagone. Le père trouve une grande propriété en Mayenne à Bourgon, en pleine campagne, pour y vivre avec sa famille.

Le groupe Noble sauvage naît en février 2015. Carlotta s'occupe de la

direction artistique et des percussions, Stella joue de la guitare basse et Pascal compose avec Piali la musique du groupe, un mélange funk, disco et rock, directement inspiré par les années 1970 et 1980. Le premier concert du groupe est donné au théâtre Les 3 chênes, à Craon, le 9 mars 2016.

Aujourd'hui, Noble sauvage totalise une cinquantaine de concerts dans toute la France, dont un à Laval jeudi 17 octobre. « Nous avons eu aussi la

chance de rencontrer Tess (David Tessier) au département de musique actuelle de Laval, qui nous accompagne dans la réalisation d'une maquette pour un album, se réjouit Piali. Avec lui, nous gagnons en efficacité. »

Jeudi 17 octobre, concert de Noble sauvage, au bar du Cap Horn, 1, rue de la Paix. Début du concert à 20 h. Entrée libre. Réservation fortement conseillée. Tél. 02 43 53 38 59.